
Niederschrift 

Zur 11. öffentlichen Sitzung des OB Altenstadt am 19.09.2022 

Anwesend: Sabine Schilling   Entschuldigt: Daniel Kilb 

  Peter Sulzmann       Sven Müller Winter 

  Philipp Heinz       Wiebke Willms 

  Jutta Platen 

  Ernst Ludwig Ott 

  Daniela Vogler 

vom GV: Michael Vogler    Gäste: 4 

 

Tagesordnung und Protokoll: 

Beginn der Sitzung 19:30 Uhr an der Skaterbahn. 

11/076 Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und Tagesordnung 

11/077 Begehung der Skateranlage 

 Nehmen wir nochmal mit in die nächste Sitzung 

11/078 Genehmigung der Niederschrift vom 27. Juni und 11. Juli 2022 

Die Niederschrift vom 27.06.2022 muss bitte geändert werden und 

Philipp Heinz als entschuldigt eingetragen werden. 

Genehmigung 27.06.2022 mit 3 Ja 1 Nein Stimme und 2 Enthaltungen 

Genehmigung 11.07.2022 mit 5 Ja und 1 Nein Stimme 

11/079 Anfragen von Bürger/-innen 

 Zebrastreifen Fritz Kress Straße/ Grundschule Altenstadt 

 Anfrage an die Ordnungsbehörde Altenstadt. 

Der Zebrastreifen wird von den Grundschülern gut genutzt, Problem 

dabei ist die Sicht der Kinder sowohl der Autofahrer bei der 

Überquerung. Besteht hier die Möglichkeit am Postkasten Poller 

aufzustellen, dass dort das Parken/Halten nicht mehr möglich ist und auf 

der Seite der Schule den obersten Parkplatz am Zebrastreifen zu sperren. 



Alternativ den Zebrastreifen zu verlegen? 

Bilder werden angefügt. 

Gibt es eine Möglichkeit den landwirtschaftlich genutzten Fuß und 

Radweg vom Bahnübergang bis zum Sportplatz zu beleuchten? 

Mitteilung von Bürgern bezüglich des Wasseranschlusses Drussusstraße. 

Der OB bittet das Thema generell einmal in der Betriebskommission zu 

behandeln. 

11/080 Errichtung und Gestaltung von Ortseingangsschildern 

 Die Ordnungsbehörde wird beauftragt mit Hessen Mobil abzuklären  

wie man die Schilder an besten aufstellen kann.  

Tagesordnungspunkt geht wieder auf die nächste Tagesordnung. 

11/081 Unbeantwortete Anfragen und Anträge des Ortsbeirats 

 Wird auf die nächste Sitzung vertagt. 

11/082 Weihnachtsbeleuchtung/Weihnachtsmarkt 

 Der OB erbittet sich Informationen zu diesen Themen. 

11/083 Friedhof/Trauerhalle 

Der OB bittet um Informationen zum Reinigungsplan der Trauerhalle und zum Stand 

des Friedhofkonzeptes. 

 

11/084 Feldwege 

Der GV wird gebeten die Verursacher des Verfahrenen Feldweges „Zum Roten 

Grund“ Richtung Wald anzuschreiben und ihnen mitzuteilen den Weg zeitnah wieder 

herzustellen. 

11/085 Verschiedenes 

Der OB bittet um Informationen zur Straße „Am Stauweiher“ werden die Poller 

wieder aufgestellt, wenn ja wann? 

Ist schon bekannt, wie sich die Verkehrskommission hinsichtlich der Schilder in der 

Obergasse entschieden hat? (Einbandstraßenregelung) 

  



11/086 Nächste Ortsbeiratssitzung 

 Am 07.11. oder 14.11.2022 

11/087 Mitteilung und Anfragen der Ortsbeiräte 

 Liegen keine vor. 

 

Ende der Sitzung: 21:15 Uhr 

 

 

Gez.- D. Vogler- 

Ortsvorsteherin/Schriftführerin 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 



 

 



 


